

PUBLICATION IMMÉDIATE

JOHANNE TURGEON QUITTERA SES FONCTIONS DE PRÉSIDENTE-DIRECTRICE GÉNÉRALE ADJOINTE LE 30 SEPTEMBRE 2018

Sherbrooke, le 5 avril 2018 – Monsieur Jacques Fortier, président du conseil d'administration, et madame Patricia Gauthier, présidente-directrice générale, annoncent que le conseil d'administration du CIUSSS de l'Estrie – CHUS a accepté, lors de sa séance du 4 avril 2018, et non sans regret, le souhait de Mme Johanne Turgeon de ne pas demander le renouvellement de son mandat au poste de présidente-directrice générale adjointe.

Johanne Turgeon a relevé avec beaucoup d'énergie le défi de mettre en place la nouvelle structure d'organisation de sa direction afin de bien soutenir la desserte des services à la population. Bien que nous comprenions son intention de ne pas demander de renouvellement, c'est avec regret que nous anticipons ce départ prochain. Considérant l'importance de ce poste stratégique de l'organisation, nous sollicitons immédiatement auprès du MSSS, l'ouverture de cet appel d'intérêt pour combler ce poste. Madame Turgeon poursuivra son mandat de présidente-directrice générale adjointe jusqu'à son terme le 30 septembre 2018.

« Avant son départ, nous aurons l'occasion de remercier Mme Turgeon pour sa précieuse contribution à l'amélioration des services qu'elle a rendus à la population de l'Estrie », mentionnent M. Fortier et Mme Gauthier.



- 30 -

Pour renseignements :

Geneviève Lemay
Conseillère en communication | Relations média
819 238-1724